

## Gelar Musycab, IMM Purworejo Usung Gerakan Sosial Kaum Merah

Minggu, 24-07-2016



**PURWOREJO, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Bertempat di Komplek SMP Muhammadiyah Kutoarjo Jl. Kliwonan 2 No. 10 Kutoarjo Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Purworejo melaksanakan acara Musyawarah Cabang ke-XVII Pimpinan Cabang IMM Purworejo periode 2015-2016, Sabtu (23/7). Musycab kali ini mengusung tema “Gerakan Sosial Kaum Merah dalam Mewujudkan Masyarakat Keilmuan.”

Agus Catur Aditya Nugraha, Ketua Umum PC IMM Purworejo dalam sambutannya mengatakan musyawarah cabang IMM sebagai agenda laporan progam kerja dan kebijakan, evaluasi kepemimpinan periode ini dan memilih kepemimpinan baru dengan pemilihan formatur, merumuskan progam kerja periode selanjutnya dan merumuskan rekomendasi-rekomendasi PC IMM Purworejo periode yang akan datang.

Agus juga menambahkan dengan mengusung tema “Gerakan Sosial Kaum Merah” PC IMM Purworejo mencoba menformat gerakan mengabdikan untuk umat. “Sebagaimana yang telah dilakukan PC IMM Purworejo dalam mengadvokasi kaum difabel melalui IDP (Ikatan Disabilitas Purworejo).”ujarnya.

Turut dihadiri pula oleh Sekretaris Umum DPD IMM Jawa Tengah Meirza Mussaqif, ada yang menarik dari PC IMM Purworejo terhadap gerak langkahnya, bagaimana mengadvokasi kaum difabel telah menjadikan IMM mengabdikan dirinya bermanfaat.

“Mungkin inilah salah satu yang menjadi nilai lebih PC IMM Purworejo dibanding IMM lainnya. Tapi hal itu hanyalah sebagai salah satu corak dari berbagai gerakan IMM yang salah satunya menyentuh kemanusiaan dengan advokasi kaum difabelnya.”, kata Meirza.

Acara yang dibuka oleh Ketua PDM Purworejo, Pudjiono dalam arahannya mengatakan perjalanan setiap periode IMM telah melakukan banyak hal dari mulai advokasi kum difabel, dan berperan dalam keberlangsungan perkaderan AMM (Angkatan Muda Muhammadiyah) di Purworejo.

Dia juga berharap keberlangsungan musyawarah cabang IMM Purworejo ke-13 ini bisa menghasilkan rumusan kebijakan yang semakin baik untuk IMM, agar bisa bersinergi dengan ortom dan PDM dalam memajukan Purworejo. “Dengan keberlangsungan Musycab ini menandakan bahwa roda perkaderan Muhammadiyah di Purworejo berjalan”, jelasnya. (dzar)

Kontributor: Andi Mahfuri

Redaktur: Dzar Al Banna